
 

第４回定例市議会は 

１１月２８日に開会します 

一般質問は１２月４日（木）～８日（月）です。 

１１月２１日、議会運営委員会が開催され、第４回定例

議会の会期、提案される条例案などの説明がありました。 

総選挙まっただ中の市議会です。安倍暴走政治の告発と

市民の暮らし守る提案、みなさんから寄せられている切実

な要求実現に全力をあげます。一般質問・委員会の傍聴に

おこしください。 

市政懇談会開かれる 

１１月８日、アートプラ

ザ研修室で開かれました。

参加者からは「介護保険

の改善」「家庭ごみ有料

化」「臨海工業地帯の強靱 

（市議会報告する福間）    化計画」などについて、

質問・意見・提案などが寄せられました。私は、市議会報

告をおこないました。 

１１月１５日には、「中心市街地の街づくり」について、

活性化対策などについて、意見交換をおこないました。 

米価下落対策で申し入れ 

１１月２１日、党中部

地区委員会と市議団は、

米価下落対策について、

大分市長に申し入れま 

（申し入れする党中部地区と議員団）した。 

吉田商工農政部長らが対応し「情報収集し、他市とも連

携し、市長会などを通じて要望していく」との姿勢が示さ

れました。 

社会保障キャラバン 

年金削減、国保・介護問題で懇談 

１１月１３日、大分県社

会保障推進協議会のキャ

ラバンが大分市と懇談会

をもちました。 

（懇談に同席した福間）  年金削減撤回を、国保税

の引き下げ、国保の「都道府県化」を中止すること。介護

保険の要支援者外しは許されない。介護保険料は本人所得

で決めることなどの要望について懇談をおこないました。 

大分生健会と市との協議 

―生保・教育・住宅などでー 

１１月２０日、大分市と「守

る会」の協議は、市役所本

庁課長控え室でおこなわれ

ました。生活保護世帯の車

の保有・使用、市営住宅の 

（協議をリードする福間）  樹木の剪定や草刈り、障害

者医療費の窓口負担をなくすこと。精神障害者もワンコイ

ンバスを利用できるようにすること。障害者・高齢者のご

み収集は戸別収集できるようにすることなど、切実な要求

がだされ、その実現方を要求しました。 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください  
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